

La Comisión Europea propone una nueva sociedad entre Europa y sus agricultores

Bruselas, 12 de octubre de 2011

La Comisión Europea ha presentado hoy una reforma preliminar de la Política Común Agrícola (la PAC) para el período después de 2013. Estos objetivos preliminares de reforzar la competitividad, la sostenibilidad y la permanencia de agricultura en todas partes de Unión Europea para asegurar para ciudadanos europeos una fuente sana y de alta calidad de alimento, conservan el entorno y desarrollan áreas rurales.

La Comisión Europea propone una nueva sociedad entre Europa y sus agricultores para encontrar los desafíos de seguridad de alimentos, el empleo sostenible de recursos naturales y crecimiento. Las próximas décadas serán cruciales para poner las fundaciones de un fuerte agrícola un sector fuerte agrícola que puede enfrentarse con el cambio climático y la competición internacional encontrando las expectativas del ciudadano. Europa necesita a sus agricultores. Los agricultores necesitan el apoyo de Europa. La Política Común Agrícola es que nos alimenta, esto es el futuro de más de mitad de nuestro territorio ', dijo Dacian, Comisionado para la Agricultura y el Desarrollo Rural.

La PAC reformada hará posible de promover la innovación, reforzará tanto competitividad económica como ecológica del sector agrícola, el cambio climático de combate, y sostendrá el empleo y el crecimiento. Así hará una contribución decisiva a la estrategia de 2020 de Europa.

Los diez puntos claves de la reforma

1) Mantenimiento de ingresos más apuntado para estimular crecimiento y empleo

Para realzar el potencial agrícola de la Unión Europea, la Comisión propone de apoyar el ingreso de los agricultores en un fairer, la manera más simple y más apuntada. El mantenimiento de ingresos básico afectará a agricultores sólo activos. Esto reducirá gradualmente de EUR 150000 (degressivity), con un techo de EUR 300000 por granja por año, y tomará en cuenta del número de empleados creados por la propiedad. También más limpiamente será distribuido entre agricultores, regiones y Estados miembros.

2) Instrumentos de gestión de crisis más sensibles y adecuados para encontrar nuevos desafíos económicos

La volatilidad de precios es una amenaza a la competitividad a largo plazo del sector agrícola. La Comisión propone redes más eficaces y más sensibles de seguridad para los aspectos agrícolas de la cadena de suministro que son el más en peligro de crisis (el almacenaje privado y la intervención pública) y promover la creación de seguro y fondos mutuos.

3) Pagos 'verdes' para productividad a largo plazo y para conservar ecosistemas

Para reforzar la durabilidad ecológica del sector agrícola y realzar los esfuerzos de agricultores, la Comisión propone de dedicar el 30 % de pagos directos a las prácticas que permiten el empleo óptimo de recursos naturales. Aquellas prácticas, que son fáciles para poner en práctica y son ecológicamente eficientes, son: diversificación de cosecha, mantenimiento de pasto permanente, preservación de reservas ecológicas y paisajes.

4) Inversión adicional en investigación e innovación

Para poner en el lugar la agricultura basada en conocimientos y la agricultura competitiva, la Comisión proponen de doblar la investigación de agronomía y el presupuesto de innovación y tomar medidas para asegurar que los resultados de investigación son traducidos en la práctica mediante una nueva sociedad para la innovación. Este financiar animará la transferencia de conocimiento y consejo a agricultores y apoyará proyectos de investigación relevantes a agricultores por asegurando la cooperación más cercana entre el sector agrícola y la comunidad científica.

5) Una cadena alimentaria más competitiva y equilibrada

La agricultura está en la base de la cadena alimentaria, pero sumamente es fragmentada e inestructurada. Para reforzar la posición de agricultores, la Comisión propone de apoyar organizaciones de productor y organizaciones entre oficinas y desarrollar cortocircuitos entre productores y consumidores (sin demasiados intermediarios). Además, las cuotas de azúcar, que han perdido su importancia, no serán ampliadas más allá de 2015.

6) Iniciativas alentadoras agro-ambientales

La naturaleza especial de cada territorio debería ser tenida en cuenta e iniciativas agro-ambientales en el nivel nacional, regional y local animado. Para hacer esto, la Comisión propone que la preservación y la restauración de ecosistemas y la lucha contra el cambio climático, juntos con el empleo eficaz de recursos, debería ser dos de las seis prioridades de política de desarrollo rural.

7) Ayuda para incorporación de agricultores jóvenes

Dos terceras partes de agricultores son más de 55. Para apoyar la creación de trabajo y animar la generación joven a entrar en el sector agrícola, la Comisión propone de crear la nueva ayuda de start-up accesible a agricultores bajo 40 durante los cinco primeros años de su proyecto.

8) Empleo rural y espíritu emprendedor estimulado

Para promover el empleo y el espíritu emprendedor, la Comisión propone un número de medidas para estimular la actividad económica en áreas rurales y animar iniciativas de desarrollo locales. Por ejemplo, ' un equipo de arrancador ' será creado que proporcionará el apoyo a proyectos micronegocio con la financiación de hasta 70.00 € por 5 años. El LÍDER grupos de acción locales será reforzado.

9) Mejor cuenta tomada de áreas frágiles

Con la idea de evitar la desertificación y la conservación de la riqueza de nuestro territorio, la Comisión permite a los Estados miembros proporcionar más apoyo a agricultores localizados en áreas con desventajas naturales mediante la compensación adicional. Tal ayuda sería además de otras subvenciones ya disponibles en el contexto de política de desarrollo rural.

10) Una PAC más simple y más eficiente

Para evitar gastos innecesarios adicionales administrativos, la Comisión propone de simplificar varios mecanismos de la PAC, incluyendo las reglas de cumplimiento enfadado y sistemas de control, sin sacrificar la eficacia. Además, el apoyo a pequeños agricultores también será simplificado. Un pago de tasa de interés fijo será creado para el éste, en los límites de EUR 500 a 1000 por granja por año. Animarán a la venta de tierra por los pequeños agricultores que cesan la actividad agrícola a otras granjas dispuesto de reestructurar sus granjas.